



*les nouveaux
commerçants*

Systeme U Ouest : des résultats en hausse

Pour la sixième année consécutive, Système Ouest gagne encore du terrain. 0,4 % de part de marché acquis en 2011 pour atteindre 21 % et toujours être les premiers en Bretagne et Pays de la Loire. Nouveaux clients et développement de mètres carrés en sont à l'origine. Les 43 000 m² gagnés, (+4,6 %), l'an passé, l'ont été grâce à quatre créations,

neuf ralliements, cinq transferts et 35 agrandissements de magasins : 963 000 m² au total pour un chiffre d'affaires hors carburant de 7 milliards d'€, en hausse de 5,3 %. Au niveau de la centrale d'achats, Système U ouvrira en 2013 un site de produits frais à Fontenay-le-Comte de 27 400 m² avec 180 postes à la clef.

Ouest France – Jeudi 19 avril 2012

